

150 ans d'existence fêtés avec les clients, collaborateurs, partenaires et amis

ÉVÈNEMENT – L'entreprise de Menuiserie-Charpente a vu le jour en 1872, il y a 150 ans. Pour marquer l'événement, Olivier Salvi (administrateur) et Valentin Santschi (directeur) organisent une fête à l'Hôtel de Ville de Baulmes à laquelle sont conviés les clients, collaborateurs, partenaires et amis.

Ces 150 ans ont été marqués par l'évolution des techniques successives, la recherche de la qualité, la volonté d'entretenir des rapports privilégiés avec les partenaires et clients. Olivier Salvi et Valentin Santschi ont au cœur de leur activité une préoccupation permanente, celle de trouver les meilleures solutions pour chaque client.

Un peu d'histoire

C'est donc en 1872 que l'entreprise Victor Deriaz, chaises et fauteuils, est fondée à la rue du Theu. En 1910, un premier virage important qui va générer la suite de l'aventure est pris, l'entreprise devient Albert Deriaz fils, menuiserie et ébénisterie. En 1932, Victor Deriaz remplace Albert Deriaz, mais le secteur d'activités reste le même. Puis, c'est en 1975 que Charles-André Deriaz reprend l'entreprise à la suite du décès de son père Victor. Sous son « règne », l'entreprise construira un nouvel atelier de menuiserie et un couvert de stockage et deviendra en 1988 Charles-André Deriaz SA.

Plus récemment...

Dès 1995, Olivier Salvi, technicien ES, dirige le département menuiserie. Il prend la direction de



Olivier Salvi et Valentin Santschi ne travaillent pas que le bois !

(Photo Jacques Ravussin)

l'entreprise en 2003 et la firme Internorm va devenir le fournisseur officiel pour les fenêtres et les portes extérieures. Sous son impulsion, un showroom et une surface d'accueil (réception et vente) sont créés. La raison sociale change à nouveau en 2009 pour acquérir le nom de Deriaz SA Menuiserie Charpente. En 2012, Olivier Salvi est nommé administrateur de la société alors que Valentin Santschi devient responsable du département menuiserie; Silvia Salvi est nommée à la comptabilité de Deriaz SA. La société se trouve à un nouveau tournant: elle a acquis en 2018

une parcelle en zone artisanale à la périphérie du village. Elle y a obtenu le permis de construire pour la réalisation de halles artisanales.

La fête

Pour marquer l'anniversaire dont la fête se déroulera à l'Hôtel de Ville de Baulmes, une partie officielle est prévue samedi à 18 h. 45 avant que la troupe TAM TAM interprète quelques sketches tirés du spectacle « Ils s'aiment » rendu célèbre par Michèle Laroque et Pierre Palmade.